



# “MÉXICO NO SE RINDE NI SE VENDE”: SHEINBAUM ANTE PRESIÓN DE EU

ELIA CRUZ CALLEJA

**REIVINDICACIÓN DE SOBERANÍA**  
logra el consenso de la clase política reunida en Querétaro

**DESTACA REFORMAS** en su gobierno y que “recuperan el sentido social” de la Carta Magna

**NEOLIBERALISMO REFORMÓ** para favorecer a IP, bancos y entregar empresas públicas, cuestiona. P. 4



**CLAUDIA SHEINBAUM** /Presidenta

*México no regresará al régimen de privilegios y de corrupción. México tampoco regresará a ser colonia ni protectorado de nadie. Y México no entregará nunca sus recursos naturales. Por ello, con entereza y fiel a nuestra historia decimos con fuerza, México no se doblega, no se arrodilla, no se rinde y no se vende”*



Cortesía

**109 ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCIÓN DE 1917.** En la celebración de la Carta Magna, en Querétaro, presentes los gobernadores de las 32 entidades, el titular del Poder Judicial, Hugo Aguirre, y las presidencias de la Cámara de Diputados y de Senadores, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que México no volverá al “régimen de privilegios y de corrupción” y que nunca más volverá a ser una colonia o protectorado. El mensaje ocurre en un contexto marcado por las presiones del mandatario de EU, Donald Trump, que ha desplegado una política antimigrante, arancelaria y expansionista. Pág. 4



► REFORMA PLURAL Y REPRESENTATIVA, PIDE **KENIA LÓPEZ** P. 4

# “México no se vende ni se arrodilla”: Sheinbaum

**LA MANDATARIA AFIRMÓ** que nuestro país no regresará a ser protectorado de nadie

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

**E**n medio de los fines expansionistas de Estados Unidos en los que su presidente Donald Trump con frecuencia afirma que intervendrá vía terrestre a los países para combatir a los carteles de la droga, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó que México no volverá a ser colonia ni protectorado de nadie.

Durante la conmemoración por el 109 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, desde el Teatro de la República en Querétaro, Querétaro, la jefa del Ejecutivo Federal subrayó que México no se doblega, no se rinde y tampoco se vende.

“México no regresará al régimen de privilegios y de corrupción. México tampoco regresará a ser colonia ni protectorado de nadie. Y México no entregará nunca sus recursos naturales. Por ello, con entereza y fiel a nuestra historia decimos con fuerza, México no se do-



**Recalcó que** no entregará nuestros recursos naturales. Cuartoscuro

blega, no se arrodilla, no se rinde y no se vende”, dijo.

Entre aplausos y júbilo desatado por estas exclamaciones en el recinto en el que se encontraba el gobernador panista de Querétaro, Mauricio Kuri González, así como el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar, y de las presidentas de la Cámara de Diputados y Senado, la panista Kenia López Rabadán y la morenista Laura Itzel Castillo, respectivamente, así como los 32 gobernadores del país y funcionarios públicos, Sheinbaum Pardo también aseguró que México no volverá a los tiempos de los re-

gimenes de privilegios y de corrupción.

La presidenta aseguró que la historia de México no es una historia de obediencia sino de dignidad, de un pueblo que ha luchado siempre por su soberanía, por la justicia social y por la libertad.

“Es la historia de un pueblo que ha luchado siempre por la soberanía, por la libertad, por la democracia, por la justicia social y por su dignidad. Desde el inicio, la patria fue una causa popular. No fue un acuerdo entre élites, ni una concesión graciosas del poder. Fue una insurgencia”, expresó la mandataria federal. •



## SHEINBAUM DESTACA LAS REFORMAS AVALADAS EN SU PRIMER AÑO

*Celebró los 22 cambios constitucionales y más de 50 a leyes secundarias*

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

**En el** marco del 109 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo destacó la aprobación de 22 reformas constitucionales y 50 a leyes secundarias en los 15 meses que van de su gobierno, misma que asegura, "recuperan el sentido social" de la Carta Magna.

Desde el Teatro de la República, en el centro histórico de Querétaro, Querétaro, en el que estuvieron presentes los 32 gobernadores, senadores, diputados y alcaldes, la Jefa del Ejecutivo federal agradeció a los legisladores su respaldo a las reformas que también garantizan la soberanía de la nación.

"Desde septiembre de 2024 a diciembre de 2025 ha habido cambios profundos que recuperan el sentido social y la soberanía de la nación recogidas de la Constitución de 1917 y que fueron decididos por el pueblo de México, que proviene justamente de las luchas populares por los principios de independencia, soberanía, libertad democracia, justicia social y dignidad", dijo.

La presidenta Sheinbaum Pardo mencionó algunas de las reformas conseguidas, unas por unanimidad, y otras más por mayoría por los legisladores de la Cuarta Transformación. Entre ellas, destacó la reforma al Poder Judicial, el reforzamiento al artículo 40 que garantiza la soberanía nacional, la extradición del nepotismo y la creación de la Guardia Nacional y su paso a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). •